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Abstract

Objective: This study aimed to build formative knowledge on socio-structural barriers, protective factors, and HIV sexual risk amongst Central-Asian female migrants in Moscow.
Methods: Data collection included ethnographic interviews in Moscow with a purposive sample of 30 unmarried female migrants, 15 from Kyrgyzstan and 15 from Tajikistan.
Results: Study participants reported difficulties with acquiring documents for legal status, financial insecurity, discrimination, sexual harassment, and lack of support. Based on analysis of the cases, one pathway linked lack of legal documentation and instrumental support with elevated sexual risk. Another pathways linked traditional cultural attitudes with both no and moderate sexual risk.
Conclusion: Future HIV prevention efforts with Central Asian female migrants in Moscow should be multilevel and include: increasing HIV and prevention knowledge and skills, promoting condom use with regular partners, identifying and supporting cultural attitudes that protect against HIV sexual risk behaviors, facilitating legal status, building community support, and increasing economic options.
Russian:
Социально-структурные барьеры, защитные факторы, а также риск инфицирования ВИЧ среди центрально-азиатских женщин-мигрантов в Москве
Кристофер Заброцки, Стеван Вейн, Стефани Чен, Ивана Брайкович, Махбат Бахромов, Сана Лойе, Джонбек Джонбеков, Фарзона Шоакова
Аннотация  
Цель 
Это исследование направлено на получение знаний о социально-структурных барьерах, защитных факторах и риске инфицирования ВИЧ через сексуальные контакты среди центрально-азиатских женщин-мигрантов в Москве.
Методика  
Сбор данных включал этнографические интервью в Москве при целенаправленной (отвечающей определенным характеристикам) выборке из 30 незамужних женщин-мигрантов из Кыргызстана (15 женщин)  и Таджикистана (тоже 15 женщин).
Результаты 
Участники исследования сообщали о трудностях с получением документов, обеспечивающих легальный статус, финансовой нестабильности, дискриминации, сексуальных домогательствах, и недостаточной поддержки. На основе анализа случаев, одно развитие событий связано с отсутствием легальных документов и дополнительной поддержки с повышенным сексуальным риском. Другой путь основан на традиционных культурных отношениях с отсутствием или умеренным сексуальным риском.
Выводы
Усилия по профилактике ВИЧ среди центрально-азиатских женщин-мигрантов в Москве должны быть многоуровневыми и включают: увеличение профилактических знаний и навыков по ВИЧ инфекции, пропаганда использование презервативов с постоянными партнерами, выявление и поддержка культурных традиций, которые препятствуют сексуальному поведения связанному с риском заражения ВИЧ инфекцией, содействие правовому статусу, организацию общественной поддержки и увеличение экономических возможностей.
